

Fest für Vielfalt

# Friedenstunnel am Sonntag gesperrt

**BREMEN.** Die Initiatoren des Bremer Friedenstunnels laden für Sonntag zu einem Fest „für Vielfalt, Toleranz und Verständigung“ ein. Dafür soll der ehemalige Rembertitunnel im Zuge der Parkallee unterm Gleisvorfeld des Hauptbahnhofs von 14 bis 18 Uhr gesperrt werden. Das internationale Sommerfest der Kulturen steht unter dem Motto „Tunnel-Begegnungen 2018“. Es soll auch ein Willkommenszeichen für Flüchtlinge sein.

Zum Programm gehört eine Kaffeetafel, die im Tunnel auf der Straße aufgebaut wird. Außerdem gibt es Musik und vielfältige Angebote für Kinder und Familien.

Seit drei Jahren schmücken Mosaikfriese die Seitenwände des Tunnels, die in 135 Sprachen das Wort „Frieden“ zeigen. Ergänzt werden sie von 82 Tafeln mit Friedens- und Weisheitstexten aus verschiedenen Kulturen. LED-Lampen erzeugen einen farbigen Gewölbehimmel. Begleitend gibt es immer wieder Vorträge und Angebote für Kinder, die unter der Überschrift „Frieden fängt klein an“ laufen.